

4. Weiterbildungsmaßnahmen

Weiterbildung ist speziell in der Jugendarbeit ein wichtiges Thema. Diesem Umstand tragen die Verbände auf allen Ebenen Rechnung.

Auf Bezirks-, Landes- und Bundesebene gibt es verschiedene Angebote, um sich fachlich wie persönlich weiterzubilden. Darüber hinaus unterstützen die Musikvereine auch wesentliche Weiterbildungsangebote, die nicht direkt über die Blasmusikverbände ausgeschrieben sind.

Auf Bezirksebene

werden bedeutende Weiterbildungsangebote meist vom Bezirksjugendreferenten (oder einem anderen Mitglied des Bezirksvorstandes) weitergeleitet. Jeder Musikverein bzw. jedes engagierte Mitglied kann Ideen und Themen für Weiterbildungsveranstaltungen einbringen. Der Bezirksverband greift diese auf und organisiert entsprechende bezirksweite Veranstaltungen.

Auf Landesebene

finden sich im Weiterbildungsangebot auch immer wieder Seminare, Workshops und Veranstaltungen, die für die Jugendarbeit wichtig sind.

Alle Veranstaltungen werden auf der Webseite <http://www.blasmusik-verband.at> veröffentlicht.

Auf Bundesebene

gibt es zum Thema Jugendarbeit eigens konzipierte Lehrgänge:

- Lehrgang für Jugendreferenten

Dieser Lehrgang gibt einen umfassenden Einblick in die Jugendarbeit und in ihre Themenfelder.
<http://www.blasmusikjugend.at/jugendreferentenseminare>

- Lehrgang für Jugendorchesterleiter

Dieser Lehrgang vermittelt die Inhalte für die Leitung eines Jugendblasorchesters.
<http://www.blasmusikjugend.at/jugendorchesterleiterseminare>

Parallel dazu finden in unregelmäßigen Abständen Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen auf Bundesebene statt. Diese werden auf der Webseite <http://www.blasmusikjugend.at> veröffentlicht.